

Medienmitteilung

Aesch, 13.04.2023

Gratulation an Boris Beuret, Präsident SMP

Boris Beuret, bisheriger Präsident der MIBA Genossenschaft, kandidierte für das Amt als Präsident der Schweizer Milchproduzenten SMP. Er setzte sich in der Wahl vom 12. April 2023 gegen die beiden weiteren Kandidaten durch.

Die MIBA, insbesondere der Vorstand, die Geschäftsstelle und die SMP Delegierten gratulieren Boris zur Wahl und freuen sich über diesen Erfolg.

Volle Unterstützung aus den eigenen Reihen

Bereits vor der Wahl in dieses wichtige Amt sicherte der Vorstand Boris Beuret einstimmig seine volle Unterstützung zu. Alle sind überzeugt, dass er sowohl fachlich wie auch menschlich äusserst kompetent ist und die Interessen der Schweizer Milchbranche umsichtig vertritt. Bereits in seiner Zeit als Präsident von MIBA stellte er seine lösungsorientierte Arbeitsweise, mit der es ihm gelingt, unterschiedliche Meinungen auf einen gemeinsamen Nenner zu bringen, unter Beweis.

Strategische Leitung der MIBA Genossenschaft

Durch die Übernahme des Amtes als Präsident der SMP kann Boris Beuret nicht alle seine Tätigkeiten in den Gremien der MIBA Gruppe wie bisher weiterführen. Der MIBA Vorstand wird kommende Woche über die Ausgestaltung der Übergangsfrist entscheiden und zu Händen der Generalversammlung vom 07. Juni 2023, an welcher die periodische Wahl des Vorstandes ansteht, einen Vorschlag zur Besetzung der strategischen Leitung der MIBA Genossenschaft ausarbeiten.

Kontakte

Sunanda Heuberger, Öffentlichkeitsarbeit Tel. 061 377 84 06 (Mo bis Do 08.00 -12.00h sowie Mi 13.00 - 16.00h) Mail sunanda.heuberger@mibabasel.ch

Andreas Gugger, Geschäftsführer Tel. 061 377 84 01 Mail andreas.gugger@mibabasel.ch